

## EEX startet Börsenhandel für griechische Strom-Futures

Sehr geehrte Handelsteilnehmer,

am **4. April 2019** erweitert die European Energy Exchange (EEX) ihr Produktangebot am Strom-Terminmarkt um den Börsenhandel für den griechischen Markt. Diesen wird die EEX zusätzlich zum bereits verfügbaren Trade Registration Service für Griechenland einführen.

### Produktsetup

Die folgenden Kontrakte werden für den Orderbuchhandel im Handelssystem der EEX zur Verfügung stehen:

Short Code	Name
FFBM	Greek Base Month Future
FFBQ	Greek Base Quarter Future
FFBY	Greek Base Year Future

Nähere Informationen finden Sie auf der EEX-Website in den EEX Kontraktsspezifikationen (<https://www.eex.com/de/handel/verordnungen-und-regelwerke/regulierter-markt>) sowie in der EEX Produktcode-Liste (<https://www.eex.com/de/produkte/produktcodes>). Das Produktsetup und die Stammdaten bleiben unverändert.

### **Zulassung/Produktzuordnung**

Alle Handelsteilnehmer, die bereits an der EEX und ECC für den Trade Registration Service für griechische Strom-Futures zugelassen sind, erhalten automatisch die Zulassung für den Börsenhandel in diesem Markt. Teilnehmer der EEX, die bisher nicht für die genannten Produkte zugelassen sind, kontaktieren bei Interesse Member Readiness ([memberreadines@ecc.com](mailto:memberreadines@ecc.com)).

### **Technischer Zugang**

Die Produkte werden wie gewohnt automatisch in den EEX TT Screen integriert. Kunden, die über die von Trayport® Joule® SaaS bereitgestellte Lösungen handeln, müssen die Produkte über Trayport's GoldmappingSM oder manuelles Mapping einfügen. Die zusätzlich Aufnahme der Produkte in die Workbooks ist ebenfalls notwendig. Nutzer des Exxeta Energy Trader® (EET) können sich die Futures selbstständig in ihrer Benutzeroberfläche konfigurieren.

Für Fragen steht Ihnen gern die EEX-Marktsteuerung unter Tel. +49 341 2156 222 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

### **European Energy Exchange AG**

Market Operations

Telefon: +49 341 2156-222

Fax: +49 341 2156-229

E-Mail: [trading@eex.com](mailto:trading@eex.com)

[www.eex.com](http://www.eex.com)

## Introduction of Exchange Trading for Greek Power Futures on EEX

Dear Trading Participants,

On **4 April 2019** European Energy Exchange (EEX) will extend its Power Futures offering to include exchange trading for the Greek market area. This will be introduced in addition to the already available Trade Registration Service for Greece.

### Product Setup

The following contracts will be available for order book trading in the EEX trading system:

Short Code	Name
FFBM	Greek Base Month Future
FFBQ	Greek Base Quarter Future
FFBY	Greek Base Year Future

Further details can be found on the EEX website in the contract specifications (<https://www.eex.com/en/trading/rules-and-regulations/regulated-market>) and in the product code list (<https://www.eex.com/en/products/product-codes>). The product setup and master data remain unchanged.

**Admission/Product Assignment**

Trading participants already admitted to EEX and ECC for the Trade Registration Service in Greek Power Futures, will be automatically admitted to exchange trading of Greek power futures. Trading participants who have not yet been admitted to these products please contact Member Readiness (memberreadines@ecc.com).

**Technical Access**

The products will be automatically integrated into the EEX TT Screen in the usual manner. Customers trading through solutions provided by Trayport® Joule® SaaS must insert the products via Trayport's GoldmappingSM or via manual mapping. Furthermore it is necessary to include the products in the workbooks. Exxeta Energy Trader® (EET) users can independently configure the Greek Power Futures in their user interface.

Please do not hesitate to contact EEX Market Operations by phone +49 341 2156 222 if you have any further questions.

Yours sincerely,

**European Energy Exchange AG**

Market Operations

phone: +49 341 2156-222

fax: +49 341 2156-229

email: trading@eex.com

www.eex.com